
Crisi, Sanzaro "bacchetta" la
politica: "Basta bugie.Nessun
segnale di ripresa"
“Mente chi, in provincia di Siracusa, parla di segnali di
ripresa”. Non lascia spazio ai dubbi la dichiarazione del
segretario generale dell’Ust Cisl territoriale, Paolo Sanzaro,
dopo la riunione convocata con i rappresentanti di categoria
del  settore  industria.  “Bastano  i  numeri  del  bollettino
Siracusa – spiega Sanzaro – per smentire qualsiasi vento di
ripresa annunciato dai professionisti della politica. Nella
nostra  provincia  emerge,  al  contrario,  in  tutta  la  sua
gravità,  una  crisi  strisciante  che  ha  comunque  i  propri
responsabili”. Il segretario della Cisl ha discusso con i
segretari di Femca, Filca e Fim, Sebastiano Tripoli, Paolo
Gallo e Gesualdo Getulio della fermata del sito Versalis, che
proseguirà  fino  al  5  novembre  prossimo.  Al  centro  della
riunione anche il difficile autunno che si prospetta per la
zona industriale. “La riconversione del sito Eni rappresenta
sicuramente una boccata d’ossigeno reale per l’occupazione di
settore – sottolinea Sanzaro– Resta, però, un momento isolato,
che dobbiamo essere capaci di inserire in un piano di sviluppo
articolato  e  complessivo.  Siamo  certi  che  le  perplessità
manifestate  nel  corso  dell’incontro  avuto  in  Confindustria
sono state comprese da Versalis e che le stesse serviranno a
garantire una maggiore qualità per i lavoratori impiegati in
questo periodo di fermata”.Il rappresentante sindacale torna
sui  numeri  della  crisi.  “In  tre  anni,  nel  settore  edile,
abbiamo  perso  oltre  2700  posti  di  lavoro  e  registrato  la
chiusura di poco più di 500 aziende. Tra i metalmeccanici
continuiamo, purtroppo, a viaggiare su cifre alte- continua-
sono  almeno  2800  quelli  coinvolti  tra  cassa  integrazione,
mobilità e disoccupazione. Il settore chimico ed energetico
trarrà  beneficio  dalla  riconversione  di  Versalis  ma,  allo
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stesso tempo, bisogna agire per sbloccare tutti i progetti
presentati che dimostrano, tra l’altro, la strategicità di
questo polo industriale”. La Cisl chiede, come ha fatto nei
giorni  scorsi  anche  la  Cgil,  lo  sblocco  della  stasi  che
riguarda i progetti di alcune tra le principali infrastrutture
in  programma,  dal  completamento  della  “Siracusa-Gela”  al
raddoppio  della  “Catania  –Ragusa”,  passando  per  la
realizzazione  del  Porto  turistico  di  Siracusa  e  per  il
potenziamento della struttura portuale di Augusta. “Nessuno-
avverte  Sanzaro-  tenti  di  relegare  questo  territorio  ai
margini”.

Francofonte,  auto  in  fiamme
in  via  Tasso.  Cause  da
accertare
Sono ancora da accertare le cause di un incendio che la notte
scorsa, 45 minuti dopo l’una, ha danneggiato un’automobile,
una Peugeot 207, parcheggiata in via Tasso, a Francofonte. Le
fiamme, divampate dal vano motore della vettura, sono state
spente da una squadra dei Vigili del Fuoco del Distaccamento
di Lentini, che non hanno rilevato elementi che potessero
indicare con certezza l’origine del rogo
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Pachino,  incendio  in  un
appartamento di via D'Agata
Incendio, ieri sera, in un’abitazione di via Corrado D’Agata,
a Pachino. L’allarme è scattato poco prima delle 19.00. Le
fiamme sarebbero divampate a causa di un guasto elettrico. Il
tempestivo  intervento  dei  Vigili  del  Fuoco  Volontari  ha
evitato che il fuoco, che si era originato all’interno di una
stanza  al  primo  piano  dell’edificio,  si  potesse  propagare
all’intera  abitazione.  Al  termine  delle  operazioni  di
spegnimento,  che  si  sono  protratte  per  oltre  un’ora,
l’appartamento  è  stato  dichiarato  agibile.  I  proprietari,
fortunatamente, non si trovavano in casa quando è divampato
l’incendio.

Polo  petrolchimico,  Marzana
chiede  al  Governo  più
attenzione
Più attenzione verso le problematiche della zona industriale
di  Siracusa  da  parte  del  Governo.  La  chiede  la  deputata
siracusana  del  Movimento  5  stelle,  Maria  Marzana.  Secondo
l’esponente del movimento di Beppe Grillo, il petrolchimico
della  provincia  non  sarebbe  tenuto  nella  dovuta
considerazione. “Non abbiamo certamente problemi meno gravi di
Taranto  –  eppure  da  Roma  non  si  rileva  il  dovuto
interessamento. Faremo quanto possibile da pungolo- prosegue
Marzana-  così  come,  in  commissione  Cultura,  di  cui  sono
componente, metterò in evidenza le potenzialità di Siracusa
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come  possibile  capitale  europea  della  Cultura.  Abbiamo  le
carte  in  regola-  conclude  la  parlamentare-  e  soprattutto
abbiamo bisogno di una svolta per superare la crisi economica
in corso, con tutti i mezzi possibili”.

Celebrazioni  lacrimazione,
Prestigiacomo:  "Nessun
servizio ai pellegrini"
“Nessuna assistenza ai pellegrini che raggiungono in questi
giorni  il  Santuario  della  Madonna  delle  Lacrime,  nessun
servizio  e  nulla  che  possa  rappresentare  un  segnale  di
attenzione da parte dell’amministrazione comunale di Siracusa
verso un evento importante come il sessantesimo anniversario
del pianto di Maria nella nostra città”. E’ duro il giudizio
che esprime la parlamentare del Pdl, Stefania Prestigiacomo
nel  giorno  della  chiusura  delle  celebrazioni  nel  tempio
Mariano.  “E’  assurdo-  commenta  Prestigiacomo-  che  perfino
arrivare  in  Santuario  diventi  difficile.  L’amministrazione
comunale parla tanto ma mi sembra che fino ad ora abbia agito
poco.  Il  turismo  religioso  –  prosegue  l’ex  ministro
dell’Ambiente  –  può  e  deve  rappresentare  per  Siracusa  un
percorso  da  intraprendere.  Mi  piacerebbe  vedere  segnali
concreti  da  un  sindaco  che  si  è  dichiarato  vicino  alla
Chiesa”. La deputata del “Pdl” si sposta, poi, sull’emergenza
immigrazione  e  punta  l’indice  contro  il  presidente  della
Regione,  Rosario  Crocetta.  “Il  governatore-  sostiene
Prestigiacomo – ha dimenticato che Siracusa fa parte della
Regione Siciliana. Non può restare ancora a guardare. Deve
intervenire e lo deve fare con risorse finanziarie che mi
risulta  siamo  state  stanziate  per  altre  aree,  altrettanto
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importanti”.

Moto  in  fiamme  in  via
Bignami. Indaga la polizia
Potrebbe essere di origine dolosa l’incendio che la notte
scorsa ha disttrutto il motociclo di un giovane siracusano di
19 anni, parcheggiato in via Bignami. L’allarme è scattato
alle 2. Sul posto sono intervenuti gli uomini delle Volanti e
i  Vigili  del  Fuoco,  per  le  operazioni  di  spegnimento.  Le
fiamme  hanno  avviluppato  anche  due  autovetture  posteggiate
accanto  alla  moto.  Nell’immediato  non  è  stato  possibile
accertare  le  cause  del  rogo,  ma  non  si  esclude  la  pista
dolosa. Indaga la polizia.

Sbarco di 180 migranti nella
notte a Siracusa. Fermati i
cinque presunti scafisti
Nuovo sbarco di migranti clandestini, nella notte, Siracusa.
Al  Porto  Grande  ,  intorno  alle  3,50  sono  sbarcati  180
extracomunitari,  in  prevalenza  siriani.  Bel  dettaglio,  si
tratta di 85 uomini , 43 donne e 52 bambini. Il barcone a
bordo  del  quale  viaggiavano  è  stato  intercettato  nel
pomeriggio  da  un  velivolo  militare.  Due  motovedette  della
Guardia costiera sono intervenute, insieme ad un’unità navale
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della Guardia di Finanza , per raggiungere l’imbarcazione,
intercettata a circa 33 miglia a sud est di Portopalo. Il
natante  è  stato  trainato  fino  alla  banchina  4  del  Porto
Grande,  dove  sono  iniziate  le  operazioni  di  assistenza  e
identificazione dei migranti. Poche ore dopo gli investigatori
del  Gruppo  interforze  di  contrasto  all’immigrazione
clandestina  della  Procura  di  SIracusa  hanno  fermato  5
cittadini egiziani, ritenendoli gli scafisti. Gli inquirenti
si sarebbero basati su elementi forniti dai passeggeri del
natante. I cinque egiziani sono stati condotti presso la Casa
circondariale  di  Cavadonna.  Due  di  loro  erano  già  stati
rimpatriati, lo scoso anno, dopo alcuni sbarchi in diverse
zone della Sicilia. L’ultimo viaggio della speranza sarebbe
partito il 24 agosto scorso da Alessandria d’Egitto.

Floridia, niente mora per chi
paga in ritardo la Tares
Nessun aggravio per i cittadini che non pagano entro oggi la
prima  rata  della  Tares.  Il  sindaco  di  Floridia,  Orazio
Scalorino rassicura quanti, in questi giorni, hanno espresso
preoccupazione  per  non  avere  ancora  ricevuto  alcuna
comunicazione circa l’importo dovuto per il primo versamento
della  nuova  tassa  sui  rifiuti.”Abbiamo  approvato  un
regolamento con il quale tentiamo di andare incontro alle
esigenze di commercianti e artigiani-spiega Scalorino- e nel
frattempo abbiamo appreso di un’ulteriore proroga, concessa
alle amministrazioni comunali, per l’approvazione della nuova
manovra economica. Ci sarà tempo fino alla fine di novembre”.
Il  sindaco  di  Floridia  non  nasconde  le  difficoltà  che  il
Comune è costretto ad affrontare. “E’ un problema di tutti gli
enti locali- chiarisce il primo cittadino- Manca liquidità e
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chiarezza  sulle  prospettive  future  e  anche  la  Regione  si
mostra  sorda  alle  esigenze  del  territorio”.  Nonostante  un
quadro  desolante,  l’amministrazione  comunale  avrebbe
introdotto delle misure in grado di alleggerire la pressione
sui cittadini. Per chi adotta un cane randagio -esemplifica
Scalorino – garantiamo una riduzione del 100 per cento sulle
spese variabili per il primo anno; del 50 per cento per il
secondo e del 30 per cento per il terzo. ulteriori sconti
sulla tassa sui rifiuti sono stati introdotti, invece, per i
cittadini virtuosi che dimostrano di effettuare la raccolta
differenziata  e,  in  misura  ancora  maggiore,  per  chi  fa
compostaggio in casa”

 

Niente  acqua  a  Belvedere.
Colpa di un black out causato
dal maltempo
Erogazione idrica “a singhiozzo “questa sera a Belvedere. E’
una delle conseguenze del temporale di questo pomeriggio. Ad
annunciare disagi per i cittadini della zona periferica del
capoluogo e’ la “Sai 8”, la societa’ che gestisce il servizio
idrico  integrato  in  provincia  di  Siracusa.  La  causa  del
problema sarebbe legata ad un black out. Squadra al lavoro,..
Tutto dovrebbe tornare nella norma entro la tarda serata.
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Incarichi esterni al Comune,
Moschella  e  Lo  Giudice:
"presto  una  task  force  di
soli dipendenti comunali"
E’  polemica  sull’affidamento,  da  parte  del  Comune,  di
incarichi esterni per alcune decine di migliaia di euro. A
replicare ad alcuni esponenti dell’opposizione, critici nei
confronti dell’amministrazione Garozzo, sono gli assessori ai
Lavori Pubblici, Alessio Lo Giudice e allo Sviluppo Economico,
Fabio Moschella. “Nel programma del sindaco, è prevista la
creazione di una “Task-Force”, formata da dipendenti comunali,
che reperisca risorse economiche da bandi europei, statali e
regionali-  ricordano  i  due  amministratori-  Tale  iniziativa
parte  dal  potenziamento  dell’ufficio  Programmi  Complessi  e
Politiche Comunitarie che già ha utilizzato, positivamente,
risorse esterne. Pertanto, il punto programmatico del sindaco,
in realtà non è stato disatteso, si è semplicemente assicurata
un’indispensabile continuità delle attività già avviate”. Il
riferimento  è  soprattutto  alla  programmazione  2007-2013,  a
quella  2014-2020,  all’  IBM  SmarterCities  e  al  Patto  dei
sindaci.  “Il  processo  di  creazione  della  suddetta  “Task
Force”-  concludono  Lo  Giudice  e  Moschella  –  è  stato  già
avviato, ma la ricerca di risorse umane interne, con adeguate
competenze  rispetto  all’attività  specifica  e  le  dinamiche
interne di riorganizzazione degli uffici non sono di facile ed
immediata attuazione”.
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